

Medienmeldung vom 4. Juli 2010

CODE: 100481/gri

Neuendorf: In angetrunkenem Zustand in Pannenfahrzeug geprallt

Ein angetrunkenener Automobilist prallte in der Nacht zum Sonntag auf der Autobahn A1 in Neuendorf, Fahrtrichtung Bern, ungebremst in ein Pannenfahrzeug. Dabei wurden mehrere Personen verletzt.

In der Nacht zum Sonntag, 4. Juli 2010, war der Lenker eines Personenwagens mit Anhänger auf der Autobahn A1 in Richtung Bern unterwegs. Unmittelbar nach der Verzweigung Härkingen erlitt das Fahrzeuggespann eine Panne. Der Fahrzeuglenker fuhr auf den Pannestreifen und sicherte die Pannenstelle ordnungsgemäss ab. Kurz darauf wollte ein anderer Automobilist von der Autobahn A2 im Verzweigungsbereich Härkingen auf die Autobahn A1 einbiegen. Er befuhr aus diesem Grund die Einspurstrecke. Weil er während der Fahrt in seinem Auto eine CD gewechselt hat, bemerkte er nicht, dass die Einspurstrecke zum Pannestreifen wird. Dies hatte zur Folge, dass er ungebremst in das stehende Pannen-Fahrzeuggespann fuhr. Durch die Wucht des Aufpralls wurde das Pannenfahrzeug auf die Autobahn geschoben, wo es schlussendlich auf dem linken Fahrstreifen zum Stillstand kam. Der Lenker des Pannenfahrzeuges, seine Frau und beiden Kinder sowie ein Helfer, welche sich allesamt im Bereich des Pannenfahrzeuges aufgehalten haben, wurden leicht bis mittelschwer verletzt. Vier Personen mussten mit der Ambulanz in ein Spital eingewiesen werden. Alle beteiligten Fahrzeuge erlitten Totalschaden. Die Schadenssumme beträgt mehrere zehntausend Franken. Ein durchgeführter Atemlufttest beim Unfallverursacher ergab einen positiven Wert. Ihm wurde sein Führerausweis abgenommen.